

	ANFRAGE Gemeindevertretung	
	Anfragen-Nr.: AF/0072/2016-2021	Anfragenbearbeitung: Denise Engert
Aktenzeichen: FD I/1 020/70-7	Anfragedatum: 09.09.2018	Eingang am: 09.09.2018

Radwege

Anfragensteller:
WGN-Fraktion

Frage:

In der Verwaltungsmitteilung VM/0136/2016-2021 vom 09.05.2018, die am 15.08.2018 den Gemeindevertretern zugekommen ist, wird unter den Maßnahmenvorschlägen:

„Die Prüfung des Baus eines Fahrradweges oder sogar Schnellwegs bzw. der Einrichtung eines Fahrrad-Schutzstreifens von Niedernhausen nach Wiesbaden (primär entlang der L3027)“

genannt.

Unser Antrag zum Radwegeausbau wurde in der Sitzung der Gemeindevertretung vom 23.05.2018 einstimmig beschlossen.

1. Hat die Gemeinde mit Hessen Mobil Kontakt aufgenommen?
2. Wenn ja, mit welchem Ergebnis?
3. Wurde bzgl. dieser Maßnahme mit der zuständigen Stelle der Stadt Wiesbaden Kontakt aufgenommen?
4. Sind Fördermaßnahmen durch das Hessische Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Landesentwicklung – hier: „Hessen auf dem Weg zum Fahrradland“ bekannt?
5. a) Werden Förderanträge gestellt?
b) Wurden Förderanträge gestellt?
c) Wenn ja, mit welchem Ergebnis?

Antwort:

Die Gemeinde arbeitet mit im Projekt „WI-Connect“. Dort wurde und wird der Wunsch der Gemeinde seitens der Landeshauptstadt Wiesbaden und Hessen Mobil aufgenommen. Es wurde uns zugesagt, den Vorschlag einer Radwegeverbindung Niedernhausen - Wiesbaden

zu prüfen. Bislang liegt der Gemeinde noch kein konkretes Ergebnis bzw. kein Vorschlag vor. Seitens Hessen Mobil wurde bislang signalisiert, dass ein Umbau der Wiesbadener Straße im Rahmen der Sanierung nicht stattfinden soll.

Allerdings findet in den kommenden Tagen auf Einladung der Landeshauptstadt Wiesbaden eine weitere Besprechung zum Thema „WI-Connect“ statt.

Ein Fördermittelantrag durch die Gemeinde Niedernhausen für einen Radweg könnte dann je nach Ergebnis der Prüfungen und dann zu erfolgreicher Beschlüsse der gemeindlichen Gremien gestellt werden. Das angesprochene Förderprogramm ist bekannt.

Niedernhausen, den 19.09.2018